

## Generalversammlung 2014 des Feh-Klub Gruppe Ost

Wie gewohnt fand die gut besuchte Generalversammlung am 16. März im Restaurant "Hirschen" in Gloten statt. Am 25. Februar verstarb Ehrenmitglied Christan Kalberer aus Reutlingen im 92. Altersjahr, und die Versammlung gedachte ihres erfolgreichen und bis zuletzt aktiven Mitgliedes. Die 13 Traktanden enthielten keine grösseren Knacknüsse. Für eine weitere Amtsdauer wurden der Präsident Gian Marco Näf und der Aktuar Hampi Hitz mit Applaus bestätigt. Gewinner des Kollektionswanderpreises ist Sepp Jung aus Niederbüren; Dieter Hügli aus Beringen gewinnt den Stämme- und den Rammlerwanderpreis. Der Höhepunkt des Jahresprogrammes wird für 28 Mitglieder der Sommerausflug nach Deutschland zu den Perlfehzüchtern sein. An der Herbstversammlung werden die Fehkaninchen nach dem Standardentwurf bewertet und in einer Gruppenarbeit überprüft. Die nächsten Wanderpreisgewinner werden an der Klubschau in Aeschi bei Spiez und der Gruppenrammlerschau in Weinfeldern ermittelt. Der Zentralpräsident Markus Michel besuchte die Versammlung und erläuterte die Neuigkeiten der POK. Cyrill Weber, Präsident der FSK, dankte den Teilnehmern des Herdebuches und wünschte, dass mehr Fehzüchter an diesem Projekt mitmachen. Bereits nach 70 Minuten konnte die Versammlung geschlossen werden. Erfreulicherweise haben sich neu zwei interessierte Gäste entschlossen, dem Feh-Klub Gruppe Ost beizutreten. Wir begrüssen Andreas Rust aus Krummenau und Dominik Bieri aus Niederuzwil im Feh-Klub! Grazcha fich per vossa attenziun ed eau giavüsch a tuots bgers grands success cun nossa bella razza svizzra!



Glückliche Wanderpreisgewinner: Sepp Jung und Dieter Hügli